



Présentation du cours de langues germaniques

Les cours de langues germaniques s'articulent autour de différents thèmes (voyages, santé, cultures et stéréotypes, relations humaines, enseignement, ...) Dans chacun de ces thèmes, les 4 compétences, piliers de l'apprentissage des langues, sont exploitées en respectant une certaine logique, favorisant au mieux l'apprentissage. Ainsi, la première étape consiste à découvrir le nouveau vocabulaire lié au thème grâce aux compréhensions à l'audition et à la lecture. Une fois ces nouveaux mots découverts, il s'agit alors de les utiliser et de les fixer à travers différents exercices. A l'issue de ces exercices, les élèves sont alors capables de produire par eux-mêmes à travers les expressions écrites et orales.

Au début de chaque thème, les élèves reçoivent un tableau reprenant de manière synthétique les différentes tâches qui devront être réalisées pour chaque compétence, ainsi que les évaluations à venir pour ce chapitre.

Les langues cibles (anglais/néerlandais) sont utilisées un maximum pendant les cours afin que les élèves puissent se familiariser au mieux avec ces langues, les accents, intonations, ... Cependant, les consignes écrites des exercices et évaluations sont rédigées en français pour ne pas que celles-ci représentent un handicap pour les élèves.

Les élèves travaillent sur base de photocopies qui leur sont distribuées, ainsi qu'avec un manuel pour le cours de Néerlandais.

Les élèves devront présenter deux épreuves orales, l'une en décembre et l'autre en juin. L'expression orale est bien entendu travaillée tout au long de l'année et pour chacun des différents thèmes abordés. Les élèves y sont donc préparés de manière efficace à travers divers exercices, évaluations formatives et certificatives. L'épreuve orale représente 40% de la note de l'examen.

Que l'on se destine à des études linguistiques ou non, la connaissance d'une ou plusieurs langues étrangères est aujourd'hui un atout incontestable voire indispensable. En outre, pour les élèves souhaitant poursuivre des études supérieures en langues, les débouchés sont nombreux : enseignement, tourisme, traduction, secteur commercial, ... Plusieurs de nos anciens élèves ont d'ailleurs réussi brillamment des études universitaires en langues.